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      Аннотация

    
        
          Тема выпускной квалификационной работы: «Проект мини-ТЭЦ на базе противодавленческого парового турбогенератора для 1-й Правобережной котельной ГУП «ТЭК СПб».Выполнен обзор способов интеграции паровых противодавленческих паровых турбогенераторов в тепловые схемы существующих котельных. На его основе разработана схема проектируемой мини-ТЭЦ. Произведен выбор завода-изготовителя и типоразмера блочного парового противодавленческого турбогенератора для обеспечения собственных нужд 1-й Правобережной котельной по электроэнергии. В результате выполнения теплогидравлических расчетов произведен выбор основного оборудования мини-ТЭЦ. Приведено описание режимов работы энергоисточника в новых условиях в течение года. Определены различные характеристики котельной и мини-ТЭЦ для климатических данных каждого месяца, годовая выработка электрической и тепловой энергии, годовой расход топлива, капитальные затраты на строительство машинного зала с вновь вводимым в работу оборудованием. На основе этих данных получены технико-экономические и финансово-экономические показатели проекта строительства мини-ТЭЦ. Показано, что с учетом реальной динамики реализации проекта и изменения тарифов с течением времени дисконтированный срок окупаемости равен 5,8 года, внутренняя норма доходности равна 30,1%.
        

        
          The topic of the final qualifying work: "The project of a mini-CHP based on a counter-pressure  steam turbine generator for the 1st Right-Bank boiler  house of SUE"FECSPb"".The review of methods of integration of steam back-pressure steam turbine generators into thermal schemes of existing boiler houses is carried out. Based on it, a scheme of the projected mini-CHP has been developed. The choice of the manufacturer and the standard size of the block steam pressure turbine generator to meet the own needs of the 1st Right-Bank boiler house for electricity was made. As a result of the thermohydraulic calculations, the main equipment of the mini-CHP was selected. The description of the modes of operation of the energy source in the new conditions during the year is given. Various characteristics of the boiler house and mini-CHP for climatic data of each month, annual generation of electric and thermal energy, annual fuel consumption, capital costs for the construction of the engine room with newly commissioned equipment are determined. On the basis of these data, the technical and economic and financial indicators of the mini-CHP construction project were obtained. It is shown that taking into account the real dynamics of the project implementation and changes in tariffs over time, the discounted payback period is 5.8 years, the internal rate of return is 30,1%.
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